

Rapport annuel du responsable du CSI pour l'année 2003

Les championnats suisses individuels se sont déroulés déjà pour la 6^{ème} fois à Silvaplana du 10 au 18 juillet 2003. Avec le chiffre de 370 participantes et participants on a atteint un chiffre respectable. L'infrastructure et les conditions de jeu dans l'école, malgré tout assez petite, ont permis un déroulement dans un cadre familial. Cependant avec autant de participants la place était malgré tout comptée. Pour la première fois depuis fort longtemps, le tribunal arbitral ad-hoc a dû statuer sur un recours. Le cas était cependant évident (dépassement du temps de la part du joueur avec les noirs, alors que son 40^{ème} coup lors du contrôle de temps n'était pas encore terminé, la pendule DGT indiquait -0,59).

Le nombre de participants dans les différents tournois étaient les suivants :

Tournoi pour le titre féminin	10 participantes
Tournoi principal I (tournoi national)	104 participants
Tournoi pour le titre seniors	36 participants
Tournoi pour le titre écoliers	38 participantes et participants
Tournoi principal II	103 participantes et participants
Tournoi principal III	79 participantes et participants
Total	370 participantes et participants

Les champions suisses

Dames	Tatjana Lematschko, Zürich
Hommes	Florian Jenni, Oberwil-Lieli
Seniors	Hans Karl, Kindhausen
Juniors	Severin Papa, Winterthur
Ecoliers	Anastasia Gavrilova, Rüti/ZH

Fait particulièrement réjouissant à signaler les trois normes de MI réalisées par Michael Hochstrasser (Niederglatt), Martin Fierz (Zürich) et Alex Domont (Athenaz).

C'est également pour la première fois dans l'histoire du championnat suisse des écoliers que c'est une fille qui a pu remporter ce tournoi.

Samnaun sera le théâtre des prochains championnats suisses individuels du 8 au 16 juillet 2004 et ce pour la première fois.

Huttwil, fin décembre 2003

Beat Ruegsegger, directeur du CSI